



LCIE

INFORMATION - Marque NF / Applications NF012 & NF208

Coffrets de distribution certifiés et règle d'apposition du logo NF

Ce document a pour objet de préciser la règle d'apposition du logo NF sur les coffrets de distribution admis à la Marque NF, qu'il s'agisse de coffrets vides, de coffrets pré-équipés ou de coffrets pré-câblés.

1. Définition des produits et normes applicables pour leur certification NF

	Coffret vide	Coffret pré-équipé	Coffret pré-câblé
Définition	Coffret selon 60670-24 destiné à recevoir de l'appareillage pour usage domestique (par exemple appareillage de protection selon 60898-1, 61008-1, 61009-1).	Coffret selon 60670-24 muni d'appareillage pour usage domestique (par exemple appareillage de protection selon 60898-1, 61008-1, 61009-1).	Coffret <u>muni d'appareillage</u> pour usage domestique <u>et câblé</u> . (par exemple appareillage de protection selon 60898-1, 61008-1, 61009-1)
Norme applicable	NF EN 60670-24	NF EN 60670-24 Remarque : cette norme n'est utilisée que pour la certification du coffret seul.	NF EN 61439-3 Remarque : Le coffret seul peut être évalué selon l'une des normes suivantes : NF EN 60670-24 ou NF EN 62208.



2. Règle d'apposition du logo NF sur les coffrets certifiés NF

Coffret vide :	Le logo NF doit être apposé à l'intérieur du coffret, non visible après mise en place de l'appareillage.
Coffret pré-équipé :	Un coffret pré-équipé, en tant que tel, ne peut pas être certifié NF. Cependant, si le coffret seul est certifié NF, le logo NF doit être apposé à l'intérieur du coffret. Note 1: cette position du logo, à l'intérieur et non pas à l'extérieur du coffret, évite de laisser penser que de l'appareillage non certifié NF pré-équipant ce coffret puisse être considéré comme certifié NF
Coffret pré-câblé :	Le logo NF doit être apposé sur le coffret, à l'intérieur et/ou à l'extérieur de l'enveloppe de ce coffret. Note 2: si le coffret pré-câblé et le coffret seul sont certifiés NF, deux licences distinctes existent, chacune couvrant leurs références de produit respectives. Note 3: un tel coffret pré-câblé peut être certifié NF selon NF EN 61439-3, que l'appareillage soit certifié NF ou non ; cependant, et a minima, la preuve de conformité des appareils à leurs normes respectives doit être établie.

3. Règle d'apposition du logo NF sur l'emballage de coffrets certifiés NF

Coffret vide :	Le logo NF peut être apposé sur l'emballage ; les dispositions du § 2.5.3.2 des Règles de Certification NF s'appliquent.
Coffret pré-équipé :	Aucun logo NF ne doit être apposé sur l'emballage car, de facto, un coffret pré-équipé ne peut pas être certifié NF. Si le coffret vide est certifié NF, il peut être fait mention sur l'emballage que celui-ci contient un coffret vide certifié NF mais le logo NF ne doit pas être utilisé pour cela ; la référence du coffret vide certifié doit alors également être indiquée sur l'emballage.
Coffret pré-câblé :	Le logo NF peut être apposé sur l'emballage ; les dispositions du § 2.5.3.2 des Règles de Certification NF s'appliquent.



LCIE

INFORMATION - NF Mark / Applications NF012 & NF208

Certified distribution boards and NF mark logo application rules

The purpose of this document is to clarify the NF logo application rule on distribution boards allowed to the NF brand, whether they are empty boxes, pre-equipped cabinets or pre-wired cabinets.

1. Definition of applicable products and standards for their NF certification

	Empty enclosure	Pre-equipped enclosure	Pre-wired enclosure
Definition	Enclosure acc. to 60670-24 <u>intended to be equipped with household electrical apparatus</u> (for example protective devices according to 60898-1, 61008-1, 61009-1)	Enclosure acc. to 60670-24 <u>equipped with household electrical apparatus</u> (for example protective devices according to 60898-1, 61008-1, 61009-1)	Enclosure <u>equipped with household electrical apparatus and pre-wired</u> (for example protective devices according to 60898-1, 61008-1, 61009-1)
Applicable standard	NF EN 60670-24	NF EN 60670-24 Note: This standard is only used for the certification of the box alone.	NF EN 61439-3 Note: The box alone can be evaluated according to one of the following standards: NF EN 60670-24 or NF EN 62208.



2. NF mark logo application rules on NF certified enclosures

Empty enclosure :	The NF logo must be affixed to the inside of the cabinet, not visible after the fitting is in place.
Pre-equipped enclosure	A pre-equipped box, as such, cannot be NF certified. However, if the box alone is NF certified, the NF logo must be affixed to the inside of the box. Note 1: This position of the logo, inside and not outside the box, avoids suggesting that electrical accessories not NF certified pre-fitted this box can be considered NF certified.
Pre-wired enclosure	The NF logo must be affixed to the box, inside and/or outside the envelope of this box. Note 2: If the pre-wired box and the box alone are NF certified, two separate licenses exist, each covering their respective product references. Note 3: such a pre-wired box can be NF certified according to NF EN 61439-3, whether the device is NF certified or not; however, and at a minimum, proof of compliance with their respective standards must be established.

3. NF mark logo application rules on packaging of NF certified enclosures

Empty enclosure :	The NF logo can be affixed to the packaging; the provisions of the NF Certification Rules § 2.5.3.2 apply.
Pre-equipped enclosure	No NF logo shall be affixed to the packaging because, de facto, a pre-equipped box cannot be NF certified. If the empty box is NF certified, it may be mentioned on the package that it contains an empty box NF certified but the NF logo shall not be used for this; the reference of the certified empty box shall then also be indicated on the package.
Pre-wired enclosure	The NF logo can be affixed to the packaging; the provisions of the NF Certification Rules § 2.5.3.2 apply.